Banque Alimentaire 22

En 1984, les Banques Alimentaires ont été fondées sur des principes qui régissent encore le quotidien des 79 Banques Alimentaires et 29 antennes implantées en France : la gratuité, le partage, le don, la lutte contre le gaspillage alimentaire, le bénévolat et le mécénat. Son réseau a collecté 115.000 tonnes de denrées alimentaires auprès de la Grande Distribution, des agriculteurs et de l'industrie agroalimentaire pour les distribuer via un réseau de 5.400 associations et CCAS partenaires, grâce à l'engagement quotidien de plus de 6.800 bénévoles. En 2020, dans une société de plus en plus précarisée, nos combats sont toujours d'actualité et l'aide alimentaire aura plus que doublé : 275 millions de repas contre 114,5 en 2019.

La Banque Alimentaire des Côtes d'Armor créée en 1984 à Lannion s'est développée avec l'ouverture d'un entrepôt à Saint-Brieuc puis la création de l'antenne briochine en 2018 ce qui a permis de répondre aux besoins identifiés sur le sud-ouest du département des Côtes d'Armor. Vous trouverez en annexe 7, une infographie et un dépliant sur la Banque Alimentaire. Contact: Hélène OLIVIÉRO - stbrieucba22@orange.fr